



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<b>VIERNES 3 DE OCTUBRE DE 2008</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

Algunos de los maestros que hicieron paro, acudieron a las instalaciones del Congreso del Estado para manifestarse en contra de la Alianza por la educación y exigir la destitución de **Elba Esther Gordillo**. (NT)

Crisis en las escuelas. Cientos de alumnos se quedaron sin clases porque los maestros se fueron a un paro y los padres de familia se quejan de que no les avisaron. Cerca de 6 mil alumnos de 17 escuelas, resultaron afectados por el paro de maestros que se registró el día de ayer. (NT)

Los maestros que hayan participado en el paro de ayer, les será descontado el día de trabajo, ya que la protesta no estuvo autorizada por las autoridades, señaló el coordinador operativo de la USEBEQ, **Raymundo Gómez Ramírez**. (NT)

La secundaria general Mariano Escobedo lució este jueves vacía, con algunas pancartas de maestros, solicitando solución a sus demandas. Ahí, cerca de mil 800 alumnos se quedaron sin clases y los maestros afirman que avisaron con anticipación. (NT)

Sondeo. Los ciudadanos en Querétaro opinan que los maestros tienen todo el derecho de manifestarse, pero sin afectar a los alumnos con la suspensión de clases. (NT)

Padres de la escuela primaria vespertina Fidel Velázquez se inconforman pues dice que la directora a la hora de la salida saca a los niños sin esperar que los padres lleguen por ellos. Denuncian que en la misma calle hay un bar, lo que representa un riesgo. (NT)

La falta de libros de texto gratuito impide que los maestros den una buena educación a los alumnos. Sin embargo algunos maestros señalan que son sólo un apoyo. (NT)

## SOCIEDAD

La tarde de ayer el centro de la ciudad se convirtió en el escenario de protestas a 40 años del 2 de octubre del 68. Se unieron al menos mil 300 personas entre estudiantes y maestros para protestar por aquella matanza estudiantil. (NT)

Un accidente en la autopista a México en el puente del Papanoa. Un camión perdió el control y se impactó contra vehículos parados, deja varios heridos y automóviles desechos. Todo esto por la falla mecánica de un transporte pesado (NT)

Se registró un choque en las inmediaciones de la central camionera, donde un camión de materiales de construcción golpeo 2 vehículos, dejando un saldo de 2 personas lesionadas. (NT)

**Guadalupe García** asegura ser víctima de los abusos por parte de la CFE, pues el recibo de luz le llegó por más de 8 mil pesos, a pesar de que ella y su familia habían estado de vacaciones y no consumieron energía, ella pensó que incluso el recibo llegaría un poco mas bajo que los 300 pesos que regularmente paga, pero no fue así. Ya acudió a la CFE a reclamar pero le dijeron que tiene un aparato que jala mucha energía. La licenciada **Miriam** la atedió muy groseramente y le dijo que tenía que pagar lo que dice el recibo, por lo que considera que son unos rateros. (NT)

## MUNICIPIOS

El parque bicentenario lleva más del 50% de avance en su construcción, ya que su entrega está planeada para el próximo año. **Luis Vázquez**, secretario de obras públicas del municipio, informó que los trabajos van avanzando y no ha habido retrasos hasta el momento. Este parque esta considerado como un centro de desarrollo integral. (NT)

Entrevista. **Manuel González Valle**, presidente municipal de Querétaro, comenta que la construcción del parque bicentenario va muy bien, considerando el tamaño del proyecto, y lo consideran más que un parque, un centro de desarrollo integral porque tiene componentes educativos, pues ahí estará una preparatoria de la UAQ; tiene un componente de salud que es una clínica del IMSS, una casa de cultura, una unidad deportiva y además una serie de componentes como es un parque acuático. Estos 2 años como alcalde han sido una experiencia muy interesante; la responsabilidad que hoy ocupa es la más importante de toda su vida, se siente privilegiado y muy comprometido con todos los ciudadanos. Cree que las metas poco a poco se van cumpliendo. Se comprometió en campaña a apoyar la infraestructura vial, en la parte de mantenimiento y nuevas vialidades con un millón y medio en los 3 años y llevan más de mil 700 en 2 años. En áreas verdes se comprometió a 100 mil metros cuadrados cada 100 días y ya llevan 33 parques entregados que suman más de 650 mil, más lo que está en proyecto con lo que rebasarán por mucho el compromiso que adquirió. En cuanto a vivienda llevan más de 3 mil acciones y él se comprometió a mil 500 acciones de vivienda. Cree que falta mucho por hacer, pero reconoce que gracias al apoyo de la federación y el estado, sumado al esfuerzo ciudadano como de los recursos municipales, es como van cumpliendo las metas. En cuanto al tema electoral considera que fue bueno que se recortaran las contiendas electorales, pues permite que no nos distraiga tanto ni como sociedad ni como gobierno, ni como actores políticos que participan en el proceso, y permite tener más tiempo para enfocarse a su trabajo. A pregunta de si terminará sus 3 años de administración municipal, dijo que está trabajando para cumplir cada una de las metas que se planteó y lo más importante, mas que una cuestión de tiempos, es el hecho de estar cumpliendo con lo que se comprometió y eso es en lo que él está trabajando: en cumplir con los objetivos, que es lo fundamental. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Continúa el robo de vehículos. Un cuenta habiente fue a cambiar un cheque a un banco y cuando salió ya le habían robado el vehículo, a plena luz del día. (NT)